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Wir gedenken der im Jahr 2004 
verstorbenen Mitglieder der  
Freiwilligen Feuerwehr Eddersheim am Main e. V. 
 
 
 

 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
Wir werden ihnen stets ein ehrendes Andenken bewahren. 



 
Mitgliederzahl: 
 
Die Mitgliederzahl hat sich im Berichtsjahr 2004 geringfügig erhöht. Am 
31.12.2004 zählte der Verein 449 Mitglieder.  
 
 
Sitzungen: 
 
Der Vereinsvorstand traf sich zu insgesamt sechs Vorstandssitzungen, 
außerdem wurden drei Sitzungen des Vereinsrings besucht. 
 
 
Anschaffungen: 
 
2 Registrierkassen 
Holzverkaufsstand 
3 Pavillons 
 
 
Fischerfest: 
 
Das Fischerfest 2004 war für uns sehr erfolgreich und wir konnten uns über 
ein gutes Ergebnis freuen. Zurückzuführen ist das gute Ergebnis auf eine 
Neuausrichtung unseres Konzeptes. Zunächst wurde unser Equipment 
verbessert. Der altbekannte blauweiße Pavillon wurde durch einen 
Holzverkaufsstand (3x5m) ersetzt. Kameraden unserer Altersabteilung, 
unter Federführung von Harry Reichardt und Klemens Diefenhardt, 
konstruierten und bauten innerhalb von drei Wochen diesen massiven 
Holzverkaufsstand. Der Verkaufsstand wurde mit einem Waschbecken mit 
Warmwasserboiler, Strom sowie einer hellen Beleuchtung ausgestattet. Des 
Weiteren wurden drei hochwertige Pavillons (je 8x4m) mit entsprechenden 
Seitenteilen angeschafft, um unseren Besuchern eine Sitzgelegenheit zu 
bieten. Insgesamt hatten wir für ca. 100 Personen überdachte Sitzplätze zur 
Verfügung. Auch unser Angebot wurde erweitert. Neben den traditionellen 
Fischangeboten wurde diesmal auch Pommes, Bratwurst und Steak 
verkauft, was sich als lohnendes Zusatzgeschäft erwies. Ebenso trug auch 
der erstmalig eingesetzte Getränkeausschankwagen zum guten Ergebnis 
bei. 



Gerade der sonst umsatzschwache Freitag lief durch die Livemusik von 
Mikel the Frog sehr gut, hier noch mal ein herzliches Dankeschön an 
unseren Sponsor. 
Natürlich bedeutete die Neuausrichtung auch einen Mehrbedarf an 
Personal. Pro Schicht mussten mind. neun Helfer zur Verfügung stehen.  
Ich möchte allen Helferinnen und Helfern für die tatkräftige Unterstützung 
an diesem Fischerfest danken, denn das gute Ergebnis ist nicht nur auf das 
neue Konzept, sondern insbesondere auch auf die fleißigen Helferinnen und 
Helfer zurückzuführen. 
Neben den Aktivitäten am Vereinsstand beteiligten wir uns aber auch an 
den Wettkampfangeboten wie das Drachenbootrennen und Fischerstechen. 
Das Personal für das Drachenbootrennen wurde, wie auch im letzten Jahr, 
von Aktiven der Einsatzabteilung aus Hattersheim, Eddersheim und 
Okriftel gestellt. Die nicht einfache Aufgabe den Titel vom letzten Jahr zu 
verteidigen klappte hervorragend. Auch beim Fischerstechen konnte 
Jennifer Simon wieder den Pokal für die Frauen sichern. 
 
 
Adventskaffee: 
 
Der Familienabend wurde 2004 durch einen Adventskaffe ersetzt. Bei 
Kaffee und selbstgebackenem Kuchen konnten einige Mitglieder für ihre 
langjährige Mitgliedschaft geehrt werden. 
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Hans-Joachim Blisch 
Konrad Häb 
Richard Heinrich 
Helmut Hölzel 
Jürgen Jung 
Ferdinand Martinek 
Hans-Walter Reuter 
Marko Samardzja 
Gundolf Schiemann 
Karl-Heinz Schmidt 

Alle anwesenden Jubilare erhielten eine Urkunde, ein Holzbrett mit unserem 
Feuerwehrhaus (alt und neu) und entsprechender Gravur sowie eine 
Anstecknadel mit der Jahreszahl. 



 
Geplante Aktivitäten 2005: 
 

- Fischerfest 
- 100jähriges Jubiläum 
 

 
100-jähriges Jubiläum 2005: 
 
Ich möchte noch auf das bevorstehende Jubiläum hinweisen, das wir am 
ersten Septemberwochenende (03. – 04. September 2005) feiern möchten. 
Das Programm ist wie folgt vorgesehen: 
 
26. August 2005 Festkommers  
03. September 2005 HR3-Disco-Party  
04. September 2005 Zünftiger Frühschoppen mit Blasmusik  
 
Das Festwochenende wird im Festzelt am Mainufer durchgeführt. 
 
 
Dank: 
 
Schließen möchte ich den Jahresbericht mit einem großen Dankeschön an 
alle Mitglieder, die uns beim Fischerfest unterstützt haben.  
Bedanken möchte ich mich aber auch bei meinen 
Vorstandsmitgliedern für die geleistete Arbeit sowie bei der 
Stadtverwaltung Hattersheim für die Unterstützung. 
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